ERGI richtet internationales Turnier aus

U15-Teams sind am Hemberg zu Gast

Iserlohn. Die Alte Hemberg-Halle ist kommenden Wochenende Schauplatz eines internationalen Rollhockeyturniers für Jugendmannschaften. Gastgeber ist die ERG Iserlohn. Fünf Teams spielen am Şamstag, 22., und Sonntag, 23. April, um den Sieg beim U15-Fair-Games-Cup. Die ERGI selbst ist mit zwei Teams vertreten. Ihre Gegner werden die deutsche U15-Damennationalmannschaft und der RSC Wasquehal aus Nordfrankreich sein. Außerdem hat der TuS Düsseldorf-Nord seine Teilnahme zugesagt. Gespielt wird am Samstag von 11 bis 19 Uhr und am Sonntag von 10 bis 13 Uhr, wobei das Turnier am frühen Samstagnachmittag zwischen 13 und 15.30 Uhr unterbrochen wird. Dann spielen die ERGI-Damen gegen den SC Bison Calenberg um den Einzug ins Pokalfinale.

Das Turnier richtet die ERG Iserlohn im Rahmen des vom Erasmus-Programm der Europäischen Union geförderten Projekts "Ethics4Sport" aus, an dem der Verein seit 2016 teilnimmt – nach eigenen Angaben sogar als einziger deutscher Sportverein. Durch das Erasmus Programm werden besonders die allgemeine und die berufliche Bildung gefördert, aber auch der Sport und die Ju-